



陸上部 4 名 関東選抜新人大会へ出場！

ハンマー投 関東第2位 森田くるみさん（2年1組 玉村南中出身）

10月22日（土）、23日（日）に熊谷スポーツ文化公園陸上競技場において、関東選抜新人陸上競技選手権大会が行われました。

この大会に先立ち、9月24日（土）25日（日）には正田醤油スタジアム群馬で群馬県高等学校新人陸上競技大会が開催され、森田くるみさんがハンマー投で優勝、人見日花莉さん（2年2組 玉村南中出身）が走高跳で優勝、今井彩月さん（1年1組 鬼石中出身）が3000mで3位、羽鳥司くん（2年3組 藤岡北中出身）がハンマー投で4位と4名が入賞し、関東選抜新人陸上競技選手権大会への出場を決めました。

そして森田さんは、関東の舞台で自己記録を更新し、第2位に入賞することができました。目標であった県高校記録の更新はできませんでしたが、今冬のトレーニングも課題を持って取り組むことができそうです。また、人見さん、今井さん、羽鳥くんも、もう一步のところで入賞を逃したので、本番で勝つためにはどうしたら良いのかを日々考えながら練習に取り組んでいき、来年度は全国インターハイへの切符を手にとりたいと思います。顧問の小林めぐみ教諭は、「宿題がたくさんもらえた大会となり、冬練習への意欲がますます湧いてきました。この関東での経験を糧に、部が一丸となって冬練習に励んで成果を上げたいと思います。」と述べ、関東大会初出場の羽鳥くんは、「毎日同じことの繰り返しをコツコツとやった結果です。何度も得られないチャンスなので、自己記録をさらに更新し8位入賞を目指したい。」と語ってくれました。



表彰される森田さん



人見さん走高跳の様子

Unity インターハイ 2016 プレゼン発表会 優秀作品賞！

佐々木都吾くん（3年5組 長野県軽井沢中出身）

9月25日（日）に「Unity インターハイ 2016 プレゼン発表会」が秋葉原コンベンションホールにて行われました。F.c.L a b の佐々木くんが出場し、予選を突破したチームに送られる優秀作品賞を受賞しました。Unity インターハイとは、高校生、高専生および小中学生によるゲーム開発の全国大会です。審査員はソニーやマイクロソフト、東京大学などで活躍するゲーム開発のエキスパートです。今年は全国から135チームのエントリーがあり、予選を突破した15チームがプレゼン発表会に出場しました。佐々木くんは数理科学科の「課題研究」という授業の中でゲーム開発をテーマとして選び、Unity インターハイの今年のテーマである「夏」をイメージした『夏のかき水戦記』というゲームを開発しました。

佐々木くんは、「予選通過した後しばらくは嬉しくて仕方ありませんでした。今までこのような大会に応募したことがなかったので、なおさら嬉しかったのだと思います。良い経験になりました。」と語ってくれました。



プレゼン発表会の様子

球技大会 3年1組優勝

9月28日(水)、校内球技大会が行われました。フットサル(男子)、ソフトボール(男子)、バレーボール(女子)、ドッジボール(女子)、バスケットボール(男女)、卓球(男女)の各競技で熱戦が繰り広げられました。天候はあいにくの曇り空、小雨の降る時間帯もありましたが、生徒達の熱いプレーと応援の熱気で、大いに盛り上がりました。

総合優勝 3年1組
第2位 3年4組

2年6組

フットサル(男子)

2年6組

ソフトボール(男子)

3年1組

バレーボール(女子)

3年1組

ドッジボール(女子)

1年5組

バスケットボール(男子)

2年6組

バスケットボール(女子)

3年4組

卓球(男子)

3年4組

卓球(女子)

2年5組



フットサルの様子



ソフトボールの様子

進路選択の視野を広げる ～大学等見学会開催～

10月19日(水)、大学等見学会が開催され、1・2年生が11コースに分かれて見学を行いました。1年生は県内の大学を見学し、2年生は県内外の大学や専門学校、企業を見学しました。

各学校では、担当の方から授業や在学中に取得できる資格、就職先などの説明を受けたたり、実際に学生が授業を受けている様子や実習している様子を見学させていただきました。埼玉県調理師専門学校では、校内の施設を回りながらバリスタコースやソムリエコースの実習を見学しました。また、調理師免許や資格取得への道、就職までの流れなどについて説明していただきました。ヨコオデイリーフーズでは、こんにやくパークの説明を受け、紹介DVDを鑑賞し、製造工程を見学しながら解説していただきました。

見学会では、施設や授業内容だけでなく、学生、職業人としての心構えなども教えていただき、今後の学校生活を直す良い機会になりました。

第2回クリーン作戦実施

地域とともに

10月12日(水)、6・7校時に第2回クリーン作戦が行われました。この行事は、本校開校以来、毎年2回行われ、学校周辺の清掃、群馬藤岡駅舎、北藤岡駅舎などを清掃し、地域のために勤労奉仕する精神を育むことを目的としています。

今回は小野中と合同で実施され、3年4組は小野中での出発式に参加し、中学生とともにゴミ拾い等を行いました。前日の曇り空から一転、秋晴れの汗ばむ一日でしたが、生徒は一生懸命作業していました。

藤岡特別支援学校でボランティア

10月8日(土)、県立藤岡特別支援学校の第2回運動会が行われ、昨年に引き続き、本校インターアクトクラブ、放送部、サッカー部の生徒15名がボランティアとして参加しました。受付、アナウンス、ビデオ撮影、競技準備、駐車場整備の手伝いを主に行いました。また、今年は中学部の演技種目「聞いて!『ふじっ鼓』」に、和太鼓部12名が合同演奏として参加し、会を盛り上げました。



小野中生徒とのゴミ拾い



学校見学の様子

学校横断幕できました!

防球ネットの東側と西側に「群馬県立藤岡中央高校」の横断幕ができました。高速道路や、新幹線の高架からも見やすく、道路上からも本校がわかりやすくなりました。

